

クラスだより

No. 5

平成29年7月27日

きりんぐみ

幸町保育園



いつの間にかセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏ですね!! 連日30度超えの蒸し暑い日々が続いていますが、プールを楽しみに元気いっぱいに過ごす子どもたち。顔を水に付けられるようになったり、水が苦手な子もワニ歩きが出来るようになります。

それぞれに目標を持って頑張っているところです。プール遊びを通してたくましく成長して欲しいなと思います。さて、今月はプールの他にも夕涼み会に向けて“ひまわりの吹き流し”を共同製作しました。水で溶かした糊を筆を使って塗り、沢山の紙を貼りつけたり、折り紙でひまわりを折ったり、輪つなぎをしたりと、様々な製作に挑戦☆ 苦戦しながらも、みんな最後まで諦めずに頑張りました。共同製作を通して、“みんなで1つの作品を作り上げた”という達成感が味わえたと思います。

さあ、楽しいことが盛り沢山の夏!! 健康管理はもちろんのこと、怪我等もないように十分気をつけていきながら、ステキな思い出を沢山作っていきましょうね♪



8月の予定

- ・1日(火) … 身体測定
- ・4日(金), 5日(土) … 布団の持ち帰り
- ・12日(土), 14日(月) }弁当の日
- 15日(火), 16日(水)
- ・22日(火) … 誕生会
- ・25日(金), 26日(土) … 布団の持ち帰り
- ・29日(火) … 避難訓練
- *2日, 9日, 23日, 30日(水) … ダンス教室
- *お盆のお休みに入る前には、布団・着替え袋等のお持ち帰りをお願いします。



＊夕涼み会＊

- ・7月22日(土)に夕涼み会が行われました。
- ・当日は生憎の雨により室内での開催!
- ・ですが、年長さんのおみこしでは「わ、しょい! わ、しょい!!」と応援することが出来、盆踊りもお家の方から離れて元気に踊る姿を見せてくれましたね☆ 1番の楽しみだったお面も無事!? GETできて嬉しそうでしたね♪ 父兄の方々にはお手伝いや沢山の力がかかる頂きました。



みんな大好き! プール遊び

「今日はプールカード○?」と聞くのが日課になっているきりん組さん(笑) 大きなプールにもすっかり慣れ、肩まで水につかたりと、それぞれに楽しんでいます。



8月は顔を水につける練習を始める予定です。ぜひ、お家でもやってみて下さいねよ。まだまだ暑い日が続く8月。誰が一番真っ黒になれるか楽しみです(笑)



2017.07.14

とうもろこしの皮むき

憧れのエプロン、三角巾、マスクをつけて、とうもろこしの皮むきに挑戦しました!! 1枚1枚丁寧にむいていく子もいれば、バナナの皮のように最後までむき取らない子も笑顔1人1人にとって、良い経験になったと思います。ぜひ、お家でもお手伝いお願いしてみて下さいね。



ピーマンの収穫

5月の下旬に苗を植えて早2ヶ月…。とても大きくなりピーマンを収穫することが出来ました。大きくなったらピーマンに大喜びで、近くで生じまじと観察する子どもたち。野菜嫌いも克服できるかな!? 収穫したピーマンは今後の製作で使用する予定ですよ。

